

Communiqué de presse

Un référent Sécurité à l'UFBJOP

L'Union Française de la Bijouterie, Joaillerie, Orfèvrerie, des Pierres et des Perles (UFBJOP) s'adjoit les services d'un référent Sécurité.

Forte de plus de 200 adhérents, l'UFBJOP se trouve confrontée à la montée en puissance des agressions contre certains d'entre eux. Dans ce contexte, elle souhaite bénéficier de l'expertise d'un professionnel de la sûreté.

Ce référent sera spécialement chargé d'animer et de coordonner les relations avec les services de police et de gendarmerie et les différentes administrations concernées. Il aura également un rôle de conseil et de sensibilisation à la sûreté auprès des adhérents.



Après trente-cinq années passées dans la gendarmerie, le **Général de gendarmerie Jacques Morel** (2e Section) s'est spécialisé dans le conseil aux entreprises en matière de sécurité et sûreté. Il est diplômé de l'Institut d'Etude et de Recherche en Sécurité des Entreprises. Au cours de sa carrière, marquée par une dominante de police judiciaire, il a notamment créé l'Office Central de Lutte contre la Délinquance Itinérante qu'il a dirigé pendant 7 ans.

8 janvier 2013